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Schön das Sie es so rasch einrichten konnten.Wir müssten über die Geberkonferenz am 17.
September 2018 in Gratstadt reden.Ich will es so sicher wie möglich und ich brauche einen
Sicherheitsgürtel von 2000 bis 5000 Metern mit Kontrollpunkten um das Tagungshotel mit 24
Stunden Präsenz.
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